
INTEGRAZIONE VERBALE 16.11.2023 

Integrazione Approvata nel Consiglio del 02.12.2023 

 

In merito al punto 1 del verbale del consiglio del 26 novembre 23 si fa presente che non è stato inserito il 

quesito della consigliera Grimaldi in merito all'inserimento della voce acquisto sede prima di una 

deliberazione da parte del consiglio ed il quesito della scrivente consigliera Di Lieto in merito alla regolarità 

della presenza di residui significativi all'interno del bilancio di un ordine professionale a cui è seguita la 

risposta dei tecnici intervenuti nella trattazione dell'approvazione del bilancio preventivo. 

La consigliera Di Lieto Maria 

 


